

Gleich drei Meister

Schützengesellschaft Konstanz zieht Bilanz

Konstanz – Die traditionsreiche Schützengesellschaft (SG) der Stadt Konstanz gewann vergangenes Jahr drei Titel bei den Deutschen Meisterschaften: Ulrich Müller mit dem Gewehr mit Zielfernrohr, Franz Schuplitz mit der Pistole Magnum Speed (plus zwei zweite und ein dritter Platz) und Ulrich Marquart mit dem Dienstsportgewehr (plus vier dritte Plätze). Diese Erfolge wurden bei der Hauptversammlung im Schützenhaus besonders hervorgehoben.

Oberschützenmeister Jörg Wolff wies auf die Landesmeisterschaften des Südbadischen Sportschützenverbandes hin, die zum zweiten Mal auf der Standanlage der SG Konstanz stattgefunden haben. Er dankte dem Wirts-Ehepaar Ella und Bernd mit ihrem Team sowie allen Mitarbeitern, die dafür sorgten, dass „die SG Konstanz eine gute Visitenkarte abgeben konnte“. Der Verband beabsichtigt, die Landesmeisterschaften 2008 wie-

der bei der SG zu veranstalten.

Schützenmeister Karl-Hugo Lempp ging auf die sportlichen Erfolge der Schützinnen und Schützen auf Kreis-, Bezirks- und Landesmeisterschaften, sowie bei Runden- und Freundschafts-Wettkämpfen ein. Daneben fanden etliche interne Wettkämpfe statt, so das Rolf-Blum-Gedächtnisschießen sowie ein Sie- und Er-Schießen. Am vierten Konstanzer Firmen-, Stammtisch- und Volksschießen nahmen über 100 Schützen teil. Jugendleiterin Malika Holzer erinnerte an den Gewinn des Kreisjugend-Königstitels durch Stefan Gerber.

Ehrenpräsident Klaus Gugler informierte über den Sachstand hinsichtlich der 300-Meter-Anlage. Der Vertrag zwecks Erwerb des Geländes wurde mit der Bundespolizei geschlossen. Im Moment wird die Sandfüllung der Kugelfanganlage und das Errichten eines Schützenstandes für den Schießbetrieb in Angriff genommen.